RÉGION AURA



## ÉCHOS d' AURA

## ESV ... La SNCF va t'elle négocier?

Lors de l'intersyndicale sur les ESV du 7 mars 2017, notre cher DRH a demandé nos revendications sur le sujet.

À en croire la direction de l'entreprise, les Organisations Syndicales doivent faire remonter leurs revendications sur le dossier des ESV (Établissements Service Voyageurs).

Qu'à cela ne tienne! À l'UNSA, nous sommes pour l'échange, la discussion, la négociation et bien sûr, NOUS AVONS DES REVENDICATIONS.

Cher DRH, pour le dossier des ESV, nous souhaitons (pour commencer) :

- → Le siège de l'ESV Rhodanien à Saint Etienne
- → La pérennisation des postes qui sont prévus en création temporaire
- → L'application du RH0910 dans sa totalité
- → Un REX à 6 mois d'existence sur les établissements créés

Voilà cher DRH, nos revendications sont réalistes et cela permettra aux cheminots de garder un espoir de pouvoir vivre et s'épanouir sur les différents territoires de cette grande région.

PS: Dans l'avenir, il faudrait aussi en profiter pour mieux équilibrer les emplois sur l'ensemble de notre belle région montagneuse de Modane à Saint-Flour.

Pour l'UNSA-Ferroviaire, le maintien des emplois sur les différents bassins de la région est primordial et celui-ci est devenu un combat quotidien.

Avec vos propositions et notre force de négociation, nous pouvons obtenir des avancées.

Si, toi aussi, tu veux faire avancer les choses sur ce sujet : contacte-nous.

ur.lyon@unsa-ferroviaire.org ur.chambery@unsa-ferroviaire.org UNSA Ferroviaire Rhône-Alpes

Créateur de lien social

